



LOS ANDES

Jueves

03 de julio de 2008

Riobamba - Ecuador
PRECIO: 0,30 dólares

Año 11 No. 3813
Edición Regional
3 secciones, 24 páginas

NACIONAL

Denuncian boicot en la Asamblea

(AP).- Existen sectores que estarían preparando un "fuerte" boicot a la Asamblea Constituyente para afectar su imagen, denunció Fernando Cordero, presidente del organismo que redacta una nueva Constitución, mientras analistas cuestionaron el contenido de la nueva carta magna.

"No todo es bueno, no todo es como quisiéramos. Tengo información de que se está gestando un boicot, uno más, y éste (es) fuerte, duro, para desmejorar la imagen de la Asamblea, impedirle que llegue a tiempo" a redactar la nueva Constitución, dijo Cordero.

INTERNACIONAL



Rescataron a Ingrid Betancourt

BOGOTÁ (Reuters) - La ex candidata presidencial colombiana Ingrid Betancourt, un símbolo mundial del flagelo del secuestro, fue liberada sana y salva por las Fuerzas Militares de Colombia tras seis años en la selva en manos de la guerrilla de las FARC, dijo el miércoles el Gobierno.

Justo a Betancourt también fueron rescatados tres estadounidenses y 11 efectivos del Ejército y de la policía rehenes de las izquierdistas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), en una operación sin precedentes por su audacia y efectividad.

Liíiiiiiiiiiiiiigaaaaaaa, Campeón de América



FÚTBOL. Con una definición dramática desde los 12 pasos, Liga se impuso a Fluminense y se coronó campeón de la Copa Libertadores de América. Los Albos hacen historia al convertirse en el primer equipo ecuatoriano en alcanzar este logro. En los 90 minutos el conjunto ecuatoriano cayó 3 a 1, pero la victoria 4 a 2, obtenida en Ponciano. Forzaron el alargue y con el marcador terminado tras los suplementarios, vino la definición por penales. (1era tanda) El primero en cobrar fue Patricio Urrutia, quien convirtió para Liga con un potente disparo. Luego, Conca disparó para Fluminense, pero Cevallos atajó. (2) Campos cobró el segundo para los albos, pero Fernando Henrique paró el esférico. Thiago Neves, autor de los 3 goles no pudo convertir, ya que Cevallos volvió a atajar. (3) Salas anotó el segundo para Liga al inicio de la tercera tanda. Cicero puso la primera para el local. (4) Guerrón sacó un bombazo y puso la tercera para los ecuatorianos. Y finalmente, para la gloria de los Blancos, Cevallos atajó el tiro a Washington. Liga de Ecuador, obtuvo el cetro máximo de la Copa.

CHIMBORAZO



Hoy, una 'Aventura' en el Olímpico

El escenario está listo para el Show de Aventura, hoy a las 20:00, en el estadio Olímpico de Riobamba. Habrá un importante operativo de control policial.

PASTAZA

Proyecto de ambulancia aérea

Desde el primero de agosto está previsto que empiece a funcionar el programa de ambulancia aérea que está a cargo del Instituto de Ecodearrollo Regional Amazónico (ECORAE), indicó Tania Maasón, directora Ejecutiva de la entidad.

BOLÍVAR

Niños en concurso de kushpi

Los niños participaron con entusiasmo en el concurso de kushpi organizado por el Departamento Municipal de Educación y Cultura, bajo la coordinación de Carlos Nina-banda.

COTOPAXI

Asalto a la Cooperativa de Ahorro

Ayer en la mañana, antisociales perpetraron un robo a la Cooperativa de Ahorro y Crédito "Shinchi Runa". Se llevaron 14 560 dólares, una moto, cuatro computadoras y una copiadora. La Policía investiga el caso.

Una hazaña en el espacio



Julia Velasteguí, que realizó su tesis en el espacio, junto a los niños Jules Nader y Gerard Nader, y la tripulación: Astronauta Ronny Nader de EXA, Tcm. Patricio Salazar, Tcm. Marcos Chiliza, Tcm. Tirso Guerra, Cap. Miño, de FAE. La Fuerza Aérea Ecuatoriana y la Agencia Civil Espacial Ecuatoriana con esta hazaña, marcan el inicio de una nueva era aeroespacial dedicada a abrir las puertas de la investigación científica para niños y jóvenes ecuatorianos. Más 5A

COTOPAXI

Solicitan renuncia a jefes y directores departamentales

GESTIÓN. La solicitud del Alcalde de Latacunga tomó por sorpresa a los funcionarios públicos.

A su retorno al país Rafael Maya convocó a una reunión urgente a los directores y jefes departamentales. El motivo: solicitar las renuncias a todos, aunque no esgrimió mayor explicación.

Ayer, hasta el cierre de nuestra edición, todos aca-

taron la disposición, aunque en medio de un malestar generalizado. Los gremios sindicales de la entidad municipal no emitieron un pronunciamiento.

Sin embargo, trascendió que el pedido del Alcalde respondería al estado en el que se encuentra el sistema de recolección de basura. En adelante, la presente administración municipal espera corregir algunos errores y proyectarse hacia el futuro.

MEMORANDO

¿Hasta cuándo...?



La necesidad de que se construya en Riobamba el centro de detención provisional, es primordial, para el Municipio, a través del Alcalde y los concejales, no tomó la firme decisión de resolver los problemas que se pusieron en el camino, pese a tener listo el terreno y el presupuesto para la obra. Sigue pasando el tiempo y este centro de detención aún duerme en el simple ofrecimiento. Hasta cuándo será, la ciudadanía espera la respuesta.